

Royaume du Maroc
Chef de Gouvernement
Ministère Chargé des Marocains
Résidant à l'étranger



المملكة المغربية
رئيس الحكومة
الوزارة المكلفة بالمغاربة
المقيمين في الخارج

Communiqué de presse

M. Mâzouz participe à Paris à la Conférence ministérielle sur les communautés nationales établies à l'étranger

M. Abdellatif Mâzouz, Ministre chargé des Marocains résidant à l'étranger, prendra part, le lundi 17 juin 2013 à Paris, à la Conférence ministérielle sur les communautés nationales établies à l'étranger.

Cette conférence abordera, dans un premier temps, les thématiques des représentations politiques des communautés expatriées dans leur Etat d'origine et leur participation à la vie politique nationale de celui-ci. Elle s'intéressera ensuite aux rôles des communautés expatriées dans l'économie de leur pays d'origine.

Organisée à l'initiative du gouvernement français et tenue en présence de personnalités politiques, de chercheurs, d'invités de 34 pays et de représentants d'organismes internationaux, cette rencontre se veut un espace de réflexion sur ce qui fonde l'unité d'une Nation face aux défis de la migration et du multiculturalisme.

Ce sera aussi l'occasion de partager les expériences des pays participants dans le domaine de la contribution économique et politique de leurs communautés établies à l'étranger au développement de leurs pays d'origine.

Dans ce cadre, le responsable marocain exposera les grandes lignes de la politique de notre pays en matière de gestion des affaires de notre communauté à l'étranger, notamment en ce qui concerne la pérennisation de ses liens d'attachement au Maroc, sa contribution à son développement et son rôle dans le renforcement de ses relations bilatérales avec les pays d'accueil.